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Aos vinte e dois dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte

três, às oito horas e trinta minutos, reuniram-se via Google Meet

(http://meet.google.com/vfj-oiuy-tiy), membros do conselho do FUNDEB

para Prestação de contas referente a setembro e outubro deste ano do

FUNDEB  e  prestação  de  contas  de  setembro  e  outubro  do  PNATE

(Transporte  Escolar)  e  outras  providências.  Dando  início  aos

trabalhos,  Thaiza  Cristina  Soares  Scapolan,  Chefe  de  Divisão  de

Controle  Orçamentário  e  Financeiro,  que  atua  como  secretária-

executiva  do  Conselho,  dá  as  boas-vindas  a  todos,  menciona  a

importância da participação de todos. Houve justificativas devido à

ausência  nesta  reunião  por  diversos  segmentos,  por  motivos  de

atestado  e  fluxo  de  trabalho  nas  unidades  escolares  e  conselho

Tutelar.  Iniciando,  conforme  pauta  apresentada  anteriormente,

menciona  sobre  o  e-mail  recebido  do  FNDE  (pnate@fnde.gov.br),em

26/10/23,  em  resposta  a  um  questionamento  sobre  notificações

recebidas  pela não apresentação da prestação de contas no sistema

Sigecon  do  PNATE  do  ano  de  2021,  onde  responderam  que:  “A  área

técnica e a TI estão tratando essa demanda. Favor desconsidera as

notificações, caso tenha sido encaminhado  o  Parecer Conclusivo do

conselho”. Também é citado o e-mail encaminhado pelo MEC, sobre o

cumprimento  das  condicionalidades  para  recebimento  do  VAAR,  onde

ressalta  datas,  prazos  e  orientações  sobre  o  atendimento  desta

proposta. Foi demonstrado o relatório de consulta do Município de

Umuarama-Pr,  onde  consta  que  em  2022  estava  habilitado  para

recebimento. O link para esta consulta será encaminhado no grupo de

conversas/alinhamento  deste  conselho.  Ressaltando  que  as

condicionalidades de 2023 também já foram cumpridas. Tendo em vista

que esta é a última reunião do ano, foi definido por votação que a

primeira reunião em 2024 será realizada em 22/02, isto considerando o

período de férias e recessos dos conselheiros, nesta reunião será

definido  o  calendário  anual  das  reuniões  ordinárias  de  2024,

inclusive foi sugerido que esta primeira seja de forma presencial. Em
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caráter informativo foi apresentado um relatório comparativo entre o

valor  recebido  do  Fundeb,  em  relação  ao  valor  da  folha  do

profissional  do  magistério  que  atua  na  Rede  Municipal  em  efetivo

exercício da função. Consta neste a necessidade de aporte de outras

fontes  de  recursos  para  a  realização  do  pagamento  da  folha  em

aproximandamente 4,6 milhões ao longo do ano. Foram apresentadas as

prestações de contas do PNATE - Transporte Escolar - (fonte F126

F1043), balancetes referentes, extrato da conta bancária, e extrato

da conta investimento, nesta referência não foi recebido deposito,

portanto  não  ocorreram  pagamentos  ou  movimentações  bancárias.  Em

sequência,  referente  ao  FUNDEB  (fonte  F101  e  fonte  VAAR  F60201),

apresentada as prestações de contas referente a  setembro e outubro,

balancetes,  investimentos,  resumo  da  folha  de  pagamento  de

professores  em  efetivo  exercício,  extrato  de  conta  com  as

movimentações  financeiras,  bem  como,  a  lista  nominal  de  todos  os

profissionais.  Todas  as  prestações  (saldos,  recursos,  pagamentos,

empenhos)  foram  devidamente  detalhadas  e  sem  observações  foram

aprovadas.  Por fim, sem mais a tratar, grato pela participação de

todos, eu, Thaiza Cristina Soares Scapolan, lavro a presente ata, que

após lida e conforme, é encerrada com captura de tela da reunião,

constando participantes e chat registrando a presença dos membros do

Conselho FUNDEB.
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